



CARTA A SARAMAGO

Señor director:

Entre diversas personas que yo conozco, circulan abundantemente escritos de José Saramago, Nobel de Literatura. Tienen aspectos positivos, como su predica de justicia social y otros; pero también aspectos muy negativos y duramente anti-religiosos. Y esto último en forma constante y a menudo extrema, que no hace bien a una parte de sus lectores de menor instrucción.

Le escribí una carta, con motivo de nuestra etnia común, la suya y la mía; pero con la intención de decirle clara y cortésmente que los creyentes no somos lo que él dice que somos. Y que no son justas muchas de sus apreciaciones. Pero en diálogo, incluso quiso ser fraternal. Parece que así lo entendió, porque respondió su secretaria.

Les envío copia de la comunicación de que estoy hablando, e incluso fotocopia de la respuesta.

Jesús Rodríguez I.
Presbítero, Pob. La Victoria

5525

MENSAJE Septiembre 2002

354

2 Mensaje N° 512, Stgo., sept. 2002

Carta a Saramago [artículo] Jesús Rodríguez I.

AUTORÍA

Rodríguez I., Jesús

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Carta a Saramago [artículo] Jesús Rodríguez I.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)